

## **Friedenslicht-Gottesdienst:**

### **Vielfalt leben, Zukunft gestalten**

**Am Abend des dritten Advent kamen viele Menschen, um sich das Friedenslicht abzuholen und gemeinsam mit den Pfadfindern das Jahr ausklingen zu lassen.**

**Der Gottesdienst wurde mit dem Pfadfinderstamm „Titus Brandsma“ aus Gerichshausen unter Motto „Vielfalt leben, Zukunft gestalten.“ gefeiert.**



*Von André Vogelsberg*

*18. Dez. 2024*

Am Mittag holten die Pfadfinder das Friedenslicht in Köln ab. Dieses Jahr stammte das Licht aus der Wallfahrtskirche Christkindl in Steyr, Österreich. Die Lage im Nahen Osten machte es unmöglich, das Licht in der Geburtsgrotte Jesu in Bethlehem zu entzünden.

Der Gottesdienst wurde durch die Pfadfinder musikalisch und inhaltlich gestaltet. Mit Gitarrenbegleitung und Gesang brachten sie ihre Botschaft ein. Mit Texten und Impulsen zeigten die Gefahren von Abgrenzung und die Bedeutung von Vielfalt für unsere Gesellschaft.

Nach dem Gottesdienst waren alle eingeladen, das Friedenslicht mit nach Hause zu nehmen. Im blieb der ein oder andere noch für einen Glühwein oder Kinderpunsch aus. Der Abend zeigte, wie Gemeinschaft Grenzen überwinden kann.